

Ndayishimiye Invité d'honneur de la 1ère Assemblée publique des jeunes africains

PANA, le 16 février 2023 - Le président burundais invité d'honneur de la première Assemblée publique des jeunes africains à Addis-Abeba, Bujumbura, Burundi - Le chef de l'Etat burundais, Evariste Ndayishimiye, sera, ce jeudi, invité d'honneur de la première Assemblée publique des jeunes africains, à Addis-Abeba, la capitale éthiopienne, où il est arrivé mercredi soir pour prendre part aux travaux du 36ème Sommet des chefs d'Etat et de Gouvernement des pays membres de l'Union africaine (UA), annonce un communiqué officiel.

L'accomplissement de la mise en œuvre de la Zone de libre échange continentale africaine (ZLECAF) est le thème principal de ce Sommet, prévu du 18 au 19 février prochain. Le chef de l'Etat burundais, président en exercice de la Communauté Est-africaine (CEA), est accompagné de son épouse, Angeline Ndayishimiye. Mme Ndayishimiye, de son côté, prendra part à la 27ème Assemblée ordinaire des Premières Dames d'Afrique pour le développement, prévue du 15 au 19 février prochain, selon le même communiqué officiel.